

KANIT BINMAS POLSEK SUKARESIK SAMBANGI TOKOH AGAMA, SAMPAIKAN PESAN KAMTIBMAS

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.OPINIWARGA.COM

Jan 24, 2025 - 14:23



Sukaresik, Tasikmalaya – Dalam rangka mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Kanit Binmas Polsek Sukaresik, Aipda Nanang Kurnia, melaksanakan kegiatan Jumat Keliling pada hari ini (25/01/25). Dalam kegiatan tersebut, Aipda Nanang Kurnia menyambangi tokoh agama setempat, DKM Masjid Al-Ikhlas Kalangsari, Desa Cipondok, Kecamatan Sukaresik, Kabupaten

Tasikmalaya.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Sukaresik, di bawah pimpinan Kapolsek AKP Dicky Firdaus, untuk terus menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Nanang Kurnia berdialog langsung dengan pengurus DKM Masjid Al-Ikhlas dan menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas. Ia mengajak para tokoh agama untuk bersama-sama menjaga kerukunan umat beragama, menghindari penyebaran berita bohong (hoaks), dan selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat, khususnya tokoh agama, untuk turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Peran tokoh agama sangat penting dalam menyampaikan pesan-pesan positif kepada masyarakat," ujar Aipda Nanang Kurnia.

Kapolsek Sukaresik, AKP Dicky Firdaus, menegaskan bahwa kegiatan Jumat Keliling ini akan terus dilaksanakan sebagai bentuk pendekatan langsung kepada masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat memperkuat kemitraan antara Polri dan masyarakat sehingga terwujud suasana yang harmonis dan aman," ungkapnya.

Tokoh agama DKM Masjid Al-Ikhlas, yang menerima kunjungan tersebut, menyampaikan apresiasinya kepada Polsek Sukaresik atas perhatian dan kepeduliannya terhadap situasi kamtibmas di desa mereka.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat serta tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Kecamatan Sukaresik.